



自主

健康

知性



校章のモチーフ
しらね葵

寒河江市立陵西中学校
学校だより
令和6年9月号
文責：校長 井上信宏

熱い思いを乗せて 陵西みこし渡御

9月15日(日)に、寒河江まつり「神輿の祭典」が行われ、本校の生徒が「陵西中学校みこし会」として参加しました。陵東中学校が5年前から神輿の祭典に参加し、昨年度からは陵南中も参加しました。そして、今年度、「陵西中学校も神輿の祭典に参加してほしい」という市民の声を受けて、寒河江神輿會の方々が生徒に呼び掛けたところ、40人ほどの生徒が参加を希望しました。寒河江神輿會の方々、地域の方々からご指導をいただき、今回初めて「陵西神輿」を担ぐことができました。

参加した生徒たちは「慣れないこともあったけど、みんなが輪のように団結し、最後まで担ぎきることができて良かった。」「最初はずっと肩が痛くてうまく担げなかったけど、掛け声に合わせて担いだらうまくできた。一人一人が力を合わせ、協力することが大事だということを学んだ。」「最初は不安の方が大きかったけど、みんなと協力して最高の神輿にすることができた。」「他の学校に比べ人数が少なかったが、最後までやりきることができて良かった。団結力の大切さを学んだ。」「3年生と一緒に陵西中の輪をつくることができた。来年も神輿に参加し、陵西中の絆を深めていきたい。」など、神輿に参加し、多くのことを学んだようです。

最後になりましたが、ご支援いただいた寒河江神輿會の皆様、ご指導いただいた寒青會の皆様、ご協力いただいた保護者の皆様、そして練習会場を提供していただいた西部地区公民館様に心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。



地域を愛し、地域に貢献する人材の育成をめざして

地域の皆さまにご協力をいただき「夏休み奉仕活動」を実施しました。今年も地区役員の皆さまや地域の方々と一緒に、公民館の掃除や公園や道路のごみ拾いなどの活動を行いました。中には地域に伝わる伝統芸能を体験したり、夏祭りの手伝いをしたりした地区もあったようです。地域に携わっていく中で、地域の人と顔なじみになり、地域の一員として活動することが当たり前になってくれたらと願っています。地区の役員の皆さまにはご難儀をおかけしますが、今後ご指導くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。



1年生 地域探訪

9月5日(木)に、1年生が地域探訪を行いました。今年5～6人の班に分かれて、陵西学区を自転車で移動し、白岩城跡や愛宕神社など、地域の名所を巡りました。慈恩寺活性化センターで昼食を食べた後、慈恩寺について学習しました。



2年生 職場体験

2年生は、9月4日(水)～5日(木)に職場体験を行いました。今年は大沼モーターズさんやふもとそば屋さんなど、25か所の事業所からご協力をいただき、挨拶の大切さや働く喜びなどを体験してきました。ご協力いただいた皆さま、誠にありがとうございました。



3年生 修学旅行

3年生は、9月4日(水)～6日(金)に修学旅行に行ってきました。3日間とも天候に恵まれ、思い出深い研修を行うことができました。修学旅行を通して「生活ルールの大切さ」や「一人一人が正しく判断し行動することの大切さ」を学んだようです。

